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Concesiones confirma modificación 
de contrato del Hospital Regional 
crisis. La empresa concesionaria, Salud Siglo XXI, comprometió el reemplazo de ocho de los catorce 
servicios que prestan al interior del recinto asistencial. Nuevos proveedores partirían el 1 de junio. 

Macarena Saavedra Ledezma 

cronicaomercurioantofagasta.cl 

xtensa y áspera fuela tóni- 
ca dela reunión entre el 
¡GobiemnoRegional,losgre- 

miosdesalud, parlamentarios, la 
empresa concesionaria y el di- 
rector general de Concesiones 
del MOP, Juan Manuel Sánchez, 
porlasconstantesfallase inunda- 
ciones que ha presentado el Hos- 
pital Regional y que serían res- 
ponsabilidad delaconcesionaria 
acargo, Salud Siglo XXI. 

Trasla reunión seconfirmó 
el reemplazo de ocho de los 14 
servicios contratados, tal como 
lo había comunicado la conce- 
sionaria el 30 de abril pasado. 

Además, las autoridad mi- 
nisterial comprometiósolucio- 
nar en un corto plazo los pro- 
blemas de climatización que 
afectan al recinto y que ha de- 
rivado en lasuspensión de in- 
tervenciones quirúrgicas. 

Entercer lugar, afirmóel di- 
rector dela DGC, se encuentra 
la modificación de contrato 
que permita resolver a largo 
plazo aquellas dificultades más 
estructurales. 

Trasel cierre delareunión, 
Juan Manuel Sánchez, director 

general de Concesiones, califi- 
có.el encuentro como positivo. 

“Estábamos optimistas de 
poder lograr una solución en- 
treelcorto y mediano plazo en 
aquellas materias en que el 
hospitalha tenido deficiencias. 
Encuentro que ha sido muy 
positivo poder mostrar avan- 
ces concreto en varias líneas”. 

Postura que comparte el 
gobernador regional, Ricardo 

  

   

  

LA SEGUNDA REUNIÓN ENTRE LA DGC Y LAS AUTORIDADES Y GREMIOS LOCALES SE EXTENDIÓ POR MÁS DE TRES HORAS. 

“Estábamos muy op- 
timistas de poder lo- 
grar una solución en- 
treel corto y media- 
no plazo en materias 
en que el hospital ha 
tenido deficiencias”. 

Juan Manuel Sánchez 

DGC-MOP- 

Díaz, quien afirmó quese trató 
de una reunión “muy fructífe- 
ra”. “Se dio cuenta a los gre- 
mios y alasorganizacionesres- 
pecto de elementos de modifi- 
cación del contrato, modifica- 
ción de las prestaciones de al- 
gunos servicios, el cambio del 
sistema de evaluación que per- 
mite hacer un seguimiento mu- 
cho más estricto por parte de 

“Se dio cuentaa los 
gremios delas modifi- 
caciones de elementos 
del contrato, modifica- 
ción delas prestacio- 
nes, el cambio del sis- 
tema deevaluación”. 

Ricardo Díaz 
Gobernador Regional 

los gremios respecto al funcio- 
namiento de laconcesión”, ex 
plicó el gobernador. 

En esa línea, Díaz también 
agregó que “se ha hecho un 
emplazamiento de parte de to- 
dosalaempresa Sacyr, respec- 
to de las explicaciones que tie- 
ne que darle a la región. Aquí 
no ha funcionado, ellos se han 
vuelto un problema cuando 

debiera ser la solución”. 

54 MIL UTM EN MULTAS 

Cabe destacar que, tal co- 
mo dio cuenta el director de 
concesiones, la concesionaria 
cuestionada “tiene un total de 
54 mil UTM en multas, se han 
cursado todas, hay queir unde- 
bido proceso”. Además indicó 

que la empresa puede hacer sus 
descargo y quelas multas seen- 
cuentran en un proceso de “re- 
solución de controversia”. 

Mientrasque, los represen- 
tantes delas distintas organiza- 
ciones de salud indicaron que 
el segundo encuentro de esta 
instancia presentó avances. 

Asílo catalogó el presiden- 
te del Colegio Médico de Anto- 
fagasta, el doctor Michel Ma- 

rín, manifestó que “hoy se tra- 
jo algunas mejoras con fechas, 
notan definidas, y seguiremos 
a la espera a que esto se con- 
crete. El mayor problema esla 
rigidez del contrato de conce- 
siones parauna atención en sa- 
lud que es muy dinámica y si 
queremos una mejora se debe 
flexibilizar de alguna forma este 
contrato, hacerlo más llano en 
beneficio detodala población y 
lasalud regional”. 

En tanto, Marión Cuevas, 

presidenta dela Fenpruss, indi- 
có que “creemos quelo presen- 
tado enla reunión esun avance 
alcual tenemos que hacerle se- 
guimiento para versi se cumple 
ono, porqueenel papeltodacal 
za, peroenlarealidad hay quever 
queseaplique”. 63 

  

1 teniente Eduardo 
Baeza, de27 años, fue 
trasladado ayer vier- 

nesaSantiago paracontinuar 
surecuperación enel Hospital 
deCarabineros, trashaber re- 
sultado herido durante una 
fiscalización por robo de 
vehículo ocurridalamadruga- 
dadellunesen Antofagasta. 

Cabe recordar que el 
procedimientose desarrolló 
enla intersección de Martin 
Luther King con 7 Poniente, 
enelsector centroalto dela 
ciudad, dondeel oficial fue 
atropellado por un automó- 

vilen medio del operativo. 
Desde entonces, el efec- 

tivo policial, permanecía in- 
ternado enel Hospital Regio- 
nal con una fractura de pel- 
vis. Durante la tarde de ayer 
fue derivado en un avión 
ambulancia institucional, 
acompañado por personal 
médico. 

El Jefe de Zona de Anto- 
fagasta, general Cristian 
Montre,acudióal Aeropuer- 
10 Andrés Sabella para des- 
pediral funcionarioantes de 
sutrasladoa la capital. 

El hecho generó la soli- 
daridad delas autoridades 
locales y parlamentarios 
quienes pidieron acciones 
urgentes para proteger alas 
fuerzas deseguridad.cg       

  

Junaeb: inician operativos de 
tamizaje auditivo para alumnos 
EDUCACIÓN. El 2024 cerca de 600 
alumnos participaron del proceso. 

onla finalidad de detec- 
C tar posibles problemas 

de audición, el Progra- 
ma de Servicios Médicos de la 

Junta Nacional de Auxilio Esco- 
lar y Becas (Junaeb) comenzó 
a desarrollar los operativos de 
tamizaje auditivo en diferentes 

comunas de la Región. 
Esta acción preventiva se 

inició en la capital regional, 
donde gracias a un trabajo co- 
laborativo con la Cmds se con- 
cretó la iniciativa. Posterior- 

mente el equipo del programa 
setrasladó hasta Taltal, Mejillo- 

nes y Calama, finalizando este 
fin de semana en Tocopilla. 

PROCEDIMIENTO 
Los beneficiarios para estos 

operativos son los y las estu- 
diantes de prekinder, kinder y 
primero básico, comenzando 
con la pesquisa desarrollada 
por profesores y educadoras 
de estos niveles mediante una 
encuesta para la detección de 

  

EL 2024 JUNAEB CONCRETÓ 579 TAMIZAJES. 

posibles alteracionesauditivas. 
Luego, sila respuesta es po- 

sitiva, la fonoaudióloga realiza 
el tamizajea través de una au- 

diometría, examen que mide 
el rendimiento auditivo delos 
pequeños para confirmar o 
descartar la sospecha previa- 

mente detectada. 
Los estudiantes pasarán 

posteriormente a la atención 
médica con el otorrino, quien 
evalúaa quienes fueron deriva- 
dos del tamizaje para revalidar 
o no el diagnóstico, solicitar 
exámenes sise requieren y en- 
tregar indicaciones. 

“Para la Junaeb es vital el 
acompañar a los estudiantes 
ensus trayectorias y la realiza- 
ción de este tamizaje permite 
advertir tempranamente pro- 
blemas de audición que po- 
drían impactar negativamen- 
1e”, afirmó Nellie Miranda, di- 
rectora regional de Junaeb.C3
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